



15 juin 2023, première rencontre collégiale du jeu de Go

publié le 21/06/2023

Le 15 juin dernier, les élèves du club de Go du collège sont allés à Rochefort pour rencontrer et affronter les joueurs du collège Edouard Grimaux.

Qu'est-ce que le go ? se demanderont peut-être certains lecteurs. Il s'agit du plus ancien jeu de stratégie connu, créé en Chine qui demande réflexion, sens de l'équilibre et créativité. C'est aussi le jeu de stratégie qui a le plus longtemps résisté à l'Intelligence Artificielle.

Revenons à cette mémorable journée, départ en train depuis la gare de Saint-Savinien, nous avons ensuite été très bien accueillis au collège Edouard Grimaux et le tournoi s'est déroulé en huit rondes, le gagnant étant celui qui gagne le plus de rondes.

Dans une ambiance à la fois studieuse et bon enfant, les joueurs de Saint-savinien et de Rochefort ont montré toute leur envie de bien jouer et ont réalisé de superbes parties !

Nos joueurs ont obtenu de bonnes performances et sont repartis de Rochefort avec de belles récompenses : plateaux de jeu, livres et friandises.

Ce premier événement du go au collège est, on l'espère, le premier d'une grande aventure.

M. Durdek

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.